



Für die zehnte Ausgabe des Frühlingsklassikers auf der kanarischen Vulkaninsel Gran Canaria haben die Veranstalter eine Jubiläumsstrecke ausgearbeitet - mit den besten Tracks und Singletrails von allen bisherigen Events - einschließlich des Worldcup MTB XC Marathon 2007, und heizen damit die Stimmung für eine "Fiesta de la Bici" der Sonderklasse auf.

Canary Bike bietet eine Woche hartes Training, ein spannendes Rennen der **Elite - und Hobbyfahrer aus ganz Europa** sowie zusätzlich **traumhafte Touren**, um die unbekanntesten Seiten dieses Bikeparadieses kennenzulernen. Das Programm beinhaltet auch tägliche Massagen, eine **After-Race-Disco**, Paella und Pasta-Party, Welcome - Cocktails und ein anspruchsvolles Rahmen - und Animationsprogramm im Veranstaltungshotel Gloria Palace San Agustin. Bei brasilianischen Trommeln und Tanzeinlagen unter dem Motto "Amigos para siempre" können die Besucher den Tag stilecht ausklingen lassen.



Dass in Spanien eine große Wirtschaftskrise herrscht, kann inzwischen niemand mehr leugnen - es wurden fast alle Unterstützungen für Sportveranstaltungen von der Regierung gestrichen. Um die Qualität und den Service beizubehalten, muss dieses Jahr auf ein dreitägiges Etappenrennen verzichtet werden, stattdessen wird es nur den Klassiker "**Open MTB Marathon Gran Canaria**" geben, der am **Samstag, dem 5. April**, morgens um 9 Uhr mit zwei **Distanzen (40 und 81 km)** startet.

An den anderen Tagen der Woche werden attraktive Touren zur "Ruta del Vino" in St. Brigida sowie nach Las Palmas und an den Strand von Las Canteras (inklusive Fischessen) sowie in die Berge mit dem Pico de las Nives angeboten. Diese Ausflüge können vor Ort kostenpflichtig reserviert werden. Detaillierte Informationen zum Rahmenprogramm erhalten die Besucher im Infobüro Canary-Bike im Gloria Palace San Agustin.



Mit ORBEA, dem internationalen Radhersteller aus dem Norden der Hauptinsel,



konnte ein potentieller Partner für das Event sowie für den Service der Bikestation gewonnen werden. Mit diesem neuen Testcenter stellt sich die Marke ORBEA mit den aktuellsten Modellen für Mountainbikes sowie für Rennräder den Urlaubern und Radfahrern erstmalig auf den Kanaren vor und bietet die Möglichkeit, die Räder nicht nur für die Touren, sondern auch für das Rennen auszuprobieren. Fachmännische Beratung und auch Mechanikerservice sind hier selbstverständlich.

“10 Jahre ohne Fabian” - damit will die Stiftung in Erinnerung an den 2005 tödlich verunglückten Sohn der Veranstalterin Petra Wonisch auf das Sicherheitsprogramm für Kinder und Jugendliche Radfahrer im Straßenverkehr aufmerksam machen. Hiermit ruft die Stiftung nochmals alle Teilnehmer zur Sammlung von gebrauchten Helmen, Handschuhen, Trikots etc. auf. Damit wird im Rahmen der Sicherheitsschulung Kindern das entsprechende Material und Accessoires zur Verfügung gestellt.

Alle Information sowie Anmeldung, Hotelbuchung, Strecken etc.:  
[www.canary-bike.com](http://www.canary-bike.com)

*Foto: [www.mountainbike-challenge.de](http://www.mountainbike-challenge.de)*

